

Ben

Über viele Jahre verbrachte mein Hund ‚Ben‘ Zeit mit Doris: Jeden Samstagmittag holte sie ihn für einen grossen Spaziergang ab und einmal pro Woche verbrachte Ben einen Tag mit seinen Hundegspändli bei Doris. Und ab und zu auch mal ein Wochenende oder sogar Ferien! Jedesmal freute sich Ben aus ganzem Herzen, Doris zu sehen und so fiel es auch mir leicht, ihn „abzugeben“.

Doris' lange und professionelle Hunderfahrung, ihr grosses Herz für Tiere und ihre vertrauensvolle und ehrliche Art machten es aus. Danke Dir!

Silvia Schwaller

